

Actividades en Punta Arenas y Puerto Natales

Injuv Magallanes celebra el Mes de las Juventudes



En el marco del Mes de las Juventudes 2025, el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) en Magallanes está desarrollando diversas actividades enfocadas en el empoderamiento, la salud mental y el liderazgo de los jóvenes de la región. Bajo el lema “Injuv Contigo”, la iniciativa busca acercar las políticas públicas a los territorios y visibilizar el rol activo de las juventudes en sus comunidades.

Durante su visita a la región, el director nacional del Injuv, Juan Pablo Duhalde Vera, participó en la firma de un convenio con el Club de Leones Cruz del Sur y el Centro de Rehabilitación, con el objetivo de movilizar a las juventudes magallánicas en torno

a las Jornadas por la Rehabilitación, una de las campañas solidarias más emblemáticas de la zona.

En Puerto Natales, se realizó el taller “Impacto de las redes sociales en la salud mental de las juventudes”, parte del programa “Hablemos de Todo”, donde estudiantes reflexionaron sobre ciberacoso, autocuidado digital y ciudadanía empática. Además, se llevó a cabo una velada de reconocimiento en el Auditorio del Club Deportivo Natales, donde se distinguió a tres jóvenes por su aporte en Ciencia, Cultura y Trabajo Territorial, junto a la banda local “Banda de Galpón”

“Queremos estar cerca de las juventudes, escuchar sus voces y

acompañarlas en sus desafíos”, señaló el director nacional, destacando el valor de estas instancias en los territorios.

Por su parte, el Seremi de Desarrollo Social y Familia, Danilo Mimica, subrayó el rol de los jóvenes cuidadores en el marco del sistema Chile Cuida, y la importancia de visibilizar esta realidad. La directora regional del Injuv, Carla Cifuentes, agradeció la presencia de autoridades y reafirmó el compromiso con la descentralización y el protagonismo juvenil.

Las actividades continúan durante todo agosto en distintas comunas de la región. Más información en www.injuv.gob.cl y redes sociales de Injuv Chile.